

Die Alten Damen vom VfR Vörstetten

Vörstetten. Seit dieser Saison gibt es beim VfR ein neues Angebot, das in der Umgebung ziemlich einmalig ist. Während fast jeder Fußballverein eine Alte Herren Mannschaft hat, gab es so ein Angebot für Frauen bisher nicht. Der VfR bietet nun neu ein Fußballteam für Frauen an, die nicht mehr in aktiven Frauenteamen spielen wollen oder können. Eine Gruppe von zwölf Frauen hat sich bisher zusammengefunden, um gemeinsam der wichtigsten Nebensache der Welt nachzugehen. „Ein tolle Sache beim VfR Vörstetten“, sagt Thomas Frank, der den Mädchenfußball organisiert und jetzt diese Initiative angestoßen hat. Um einen stabilen Kader aufzubauen und um ein gutes Fußballtraining anzubieten, freut sich der VfR über weitere Interessentinnen. Infos und Kontakt unter www.alte-damen-voerstetten.de.



Bürgermeister Raphael Walz verlas 43 Sportlernamen für hervorragende Leistungen im Jahr 2021.

Foto: Elisabeth Caruana-Feser

43 Sportler des Jahres 2021 geehrt

„Viel Leidenschaft, Herzblut, Ausdauer und Zielstrebigkeit ...“

Gundelfingen (eca). Auch 2021 gab es sehr erfolgreiche Athleten. Bürgermeister Raphael Walz ehrte sie kürzlich in einer Feierstunde.

strebigkeit“ brauche. Daneben brauche es aber auch gute Vereinsvorstände, Übungsleiter und Trainer wie auch Eltern, Großeltern und Geschwister, die die jungen Sportler

Lina Gaurich, Inga Ziech, Sofie Scharkov, Emily-Sofie Foht, Lina Anselm, Anastasia Kremer, Diana Daudrich, Milana Velihanova und Diana Schwerzmann. Im Judo war